

FUSSBALL

St. Florian Juniors müssen in letzter Sekunde den Ausgleich hinnehmen

REGION. Der ASK St. Valentin feierte gegen Tabellenschlusslicht Union Perg den ersten Saisonsieg in der Oberösterreich-Liga.

Der ASK führte bereits zur Pause durch Tore von Thomas Fröschl und Teodor Brankovic mit 0:2. Daniel Guselbauer und abermals Brankovic stellten auf 0:4. Cem Aygüns Treffer in Minute 71 war nur noch Ergebniskosmetik. „Es war ein sehr temporeiches Spiel. Perg ist gut in die Partie gestartet. Durch den Doppelschlag vor der Pause konnten wir dann die Partie zu unseren Gunsten entscheiden. In Summe hätten wir auch sicher noch höher gewinnen können“, sagte St. Valentins sportlicher Leiter Harald Guselbauer. Erst bei einem mageren Pünktchen nach vier Partien steht die Union St. Florian. Trotz einer starken Leistung musste sich die



Der ASK (l. Torschütze Daniel Guselbauer) war in Perg klar oben auf.

Elf von Wolfgang Gruber mit 2:1 der SPG Pregarten geschlagen geben.

In Runde vier der Bezirksliga Ost feierte der SC Kronstorf auswärts gegen den SK Asten einen unge-

fährdeten 0:3-Sieg. Nach dem Abgang von Gerhard Lindinger in Richtung Bad Hall übernahm mit Christian Ensmann vorübergehend der bisherige Co-Trainer die Leitung beim SC Kronstorf. Der SK Enns steht nach einer 3:2-Niederlage auswärts gegen Bad Hall nach wie vor sieglos am Tabellenende. Die Union St. Florian Juniors führen mit zehn Punkten nach vier Spielen die 2. Klasse Nord-Ost an. Auswärts gegen die Union Baumgartenberg gab es ein 3:3. Den Gastgebern, die am Ende nur mehr zu neun waren, gelang in der 95. Spielminute noch der Ausgleich. ■

In Kooperation mit
LIGAPORTAL
 REINKLICKEN IST WIE MITKICKEN

Foto: piedie